
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年度８月発行 

創刊号 

足立区立花保小学校 

開かれた学校づくり協議会 

会 長  大山 光子 

コロナに負けない花保小学校チーム 

会長 大山 光子 

 今年の１年生の立派なこと。一人一人がハキハキとあいさつができます。 

２年生は、放課後も２年生チームをつくり遊んでいます。 

３年生、４年生、人なつっこい笑顔で活動的に遊び、おしゃべりしてきます。 

小学校の中学年の風格が感じられ、ちょっぴり大人に近づいてきました。 

５・６年生は、すでに自分をもち始めています。表情が違ってきました。 

「自分で考えてみる。」ということで、約束・規律そして自分の身を守り、 

周りの人のことを気遣うことのできるステキな高学年になっています。 

逆境や急な変化にも負けない花保小学校の教職員チームにも劣らない 

児童のチームパワーをいつも感じています。 

本年度の花保小学校開かれた学校づくり協議会も始動しました。 

「花保小と一致団結」「心は、ひとつ」です。 

できることを、できるところでお手伝いをしながら、学校と子どもの成長を 

見守りたいと思います。 

 

花保小学校開かれた学校づくり協議会も本校の誇り  

校長 半田 英雄 

花保小学校開かれた学校づくり協議会が発足して１７年が経ち、１８年目を歩み始めまし

た。初代会長は、新井博さん、２代目会長は、故佐林良治さん、３代目会長は、斉藤太さん、

現在の会長は、４代目となる大山光子さんです。大山会長には平成３０年度より大役を引き

受けていただいています。 

今や協議会は本校の運営に欠かせない組織となっています。学校にとっては頼りになる応

援団として、子どもたちにとっては土曜事業の楽しい活動を提供していただき、さらに学校

のよさを伝える地域のスポークスマンとして活躍していただいています。 

このコロナ禍にあっても、休業中には、委員の皆様から、次亜塩素酸水や紙布マスクの提

供、朝礼台やジャックハウスの修繕まで物心両面のご支援をいただいています。 

さて、わたくしたちの花保小学校は、２年後の令和４年度に創立 50 周年を迎えます。花

保小学校は、学力が高く評判の良い学校になっていますが、もっと成長し進歩できる学校で

す。私たち教職員はいずれ入れ代わっていくことになりますが、本校協議会は永久に不滅で

す。 

令和２年度も、花保小学校開かれた学校づくり協議会とともに歩んでまいります。 

 

 



                        令和２年度 開かれた学校づくり協議会委員 

 

 

担 当 氏 名 所 属 

相談役 今野 勝栄 PTA 顧問 

相談役 新井 博 元花保小学校開かれた学校づくり協議会会長 

相談役 斎藤 太 前花保小学校開かれた学校づくり協議会会長 

相談役 大島 重信 花保町会長 

会長 小中連携 大山 光子 花保中学校開かれた学校づくり協議会会長 

副会長 土曜部長 増川 進 花保親交町会会長 

副会長 評価部長 野間 一夫 民生児童委員 

副会長 家庭部長 髙𣘺 由花 PTA 顧問 

小中連携 長谷川 安男 花保中学校長 

土曜 増子 良男 花保町会副会長 

家庭 鈴木 富枝 東保木間町会役員 

家庭 平坂 宏子 東保木間第四アパート自治会役員 

土曜 長田 一雄 東保木間一丁目都住自治会役員 

土曜 辻村 宜明 
保塚地区少年団体協議会会長 

主任児童委員 PTA 顧問 

家庭 中里 史朗 
青少年委員 

元花保中学校 PTA 会長 

土曜 庄司 公七 
スポーツ推進委員 

PTA 顧問 

評価 高辻 智絵 南保木間保育園園長 

評価 佐々木 敬子 東保木間保育園園長 

土曜 吉川 英治 はくぶん東京支店長 

家庭 横山 卓史 
足立成和信用金庫 

南花畑支店副店長 

家庭 大澤 隆 保塚地域学習センター長 

土曜 森 進 土曜事業講師 

土曜 落合 五十子 土曜事業講師 

広報 倉持 幸恵 
土曜事業講師 元 PTA 役員  

副校長ボランティア 

家庭 荻野 敏子 PTA 顧問 

土曜 鬼澤 靖 元 PTA 役員 

土曜 三木 仁子 PTA 顧問 

家庭 佐藤 賢二 元 PTA 役員 

広報 中村 佳枝 キッズぱれっとスタッフリーダー 

土曜 小林 潤平 PTA 会長 

家庭 木村 由喜子 PTA 副会長 

土曜 三鴨 忍 PTA 副会長 

土曜 塘 浩司 PTA 副会長 

小中連携 半田 英雄 花保小学校校長 

広報 河野 典義 花保小学校副校長 

「みなさまの一員に 

 心は ひと～つ！」 

今年度より花保小学校に着任しま

した 副校長 河野典義 です。 

第一回目の花保小学校開かれた学

校づくり協議会の場で、パンダ校長先

生とともに、コアラ副校長として、挨

拶をさせていただくことができまし

た。 

地域のみなさまと交流する機会を

今か今かと楽しみにしておりました

が、やっと、みなさまの一員になるこ

とができたと実感しております。 

日々、地域のみなさまに支えていた

だいていることを忘れず、みなさまと

心を一つにして、子どもたちのために

日々過ごして参ります。今後とも、花

保小学校をよろしくお願いいたしま

す。 

《お知らせ》 

昨年度の予算で購入したボッチャ

が届きました。ありがとうございま

す。 

 


